

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan BerkahNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “**Hubungan Aktivitas Dengan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Sistem Ekskresi Pada Manusia Di Kelas XI IPA SMA Negeri 11 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013**”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd., Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Martina A Napitupulu, M.Sc., selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Ibu Guru Biologi kelas XI IPA Subpraba Ika, S.Pd, M.Si. serta Staf-staf SMA Negeri 11 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada ibunda yang tercinta Hj. Idalaila, S.Pd. dan Almarhum ayahanda tersayang Drs. Musa Tawar atas kasih sayang dan doanya untuk penulis yang tidak mampu penulis balas jasa semua kebaikan yang diberikannya. Kedua kakakku Lamiadiati, S.Pd. dan Minnatiani, S.Pd. yang banyak memberikan modifikasi dan dukungan serta doa kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini dan nenek tersayang yang selalu mendoakan penulis dalam menjalankan

perkuliahan serta menyelesaikan skripsi ini, serta paman penulis Drs. Zulkifli yang selalu memberi saran dan nasehat kepada penulis sehingga penulis semangat menjalankan perkuliahan dan menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas semangat dan dukungan untuk orang yang special dihidupku Reza Handika Winata Lubis yang selalu mendukung serta membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Sahabat dan teman-teman perkuliahan dan sepermainan (Nurmaniah, Ayu Grenty Lubis, Yuli Sartika Rambe dan Fauziah Br Hrp) serta buat teman-teman sekelas Pendidikan Biologi Ekstensi 2009 yang telah memberikan semangat dan mendoakan penulis selama masa perkuliahan hingga menyelesaikan studi di UNIMED.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis

Rahmawati

NIM. 4409341039

